



23 de junio, 2022.  
Santo Domingo, Rep. Dom.

## **A la familia universitaria**

Las elecciones generales de la UASD han constituido una muestra de los gigantescos desafíos que tiene por delante nuestra academia, para mostrarle a la nación, desde sus políticas e inserción a la vida cotidiana, que es un faro de luz, un instrumento cultural crítico y científico al servicio de los sueños libertarios de quienes forjaron la república.

Estas elecciones cumplieron dos de los objetivos que como retos encaraba:

- 1- Abrirse transparente a la sociedad dominicana que le reclama a todo pulmón un nuevo y sólido liderazgo académico, capaz de conectar con una verdadera estrategia de desarrollo nacional y local.
- 2- Confirmar a la UASD como espacio democrático que sobreguarda valores y testimonios, expresados en el nuevo liderazgo surgido sólidamente de esta fiesta académica en la que despunta como reserva estratégica de la primada de América, el sólido cuerpo dirigente y el nuevo liderazgo, agrupado en la "Gran Alianza Asjana Rector" (GANAR).

Reconocemos, como se expresan las debilidades y distorsiones de la sociedad del presente en la academia, que los resultados de los comicios desarrollados, han asegurado, por un lado, la llegada del Maestro Editrudis Beltrán a la rectoría de la academia y, por el otro, la conquista de la mayoría de los decanatos por representantes de la Gran Alianza Asjana Rector (GANAR), como garantías del ejercicio democrático y el gobierno colegiado en la institución.





Por eso y pensando en la universidad pública de los 500 años, agradeciendo la poderosa votación con que nos ha premiado el electorado universitario en nuestra única y primera presentación como candidato a un puesto vicerrectoral, comunicamos a la familia universitaria las siguientes decisiones:

1°. No someter a UN NUEVO PROCESO DE ESTRÉS ELECTORAL GENERAL a la academia, en un proceso tan intenso y total que durante meses ha consumido las energías de la institución, **DEPONIENDO NUESTRA PARTICIPACIÓN EN LA SEGUNDA VUELTA ELECTORAL.**

2°. Agradecer desde el corazón, a todas y todos por su apoyo, por su voto, porque con el mismo han constituido la poderosa reserva de servidores/as académicos/as, que desplegarán desde ahora y en conjunto una permanente acción para que la UASD potencie sus capacidades a favor de una verdadera extensión universitaria, como la pautaron las fuerzas del progreso desde el movimiento renovador.

3°. Ahora, con las mismas y mayores energías, vamos a concentrar nuestros esfuerzos por completar la obra inteligente del profesorado que con su voto garantizó la victoria en cinco Decanatos y nos colocó en los primeros lugares de la segunda vuelta en los restantes, para **ASEGURAR LA VICTORIA DE NUESTRAS CANDIDATURAS EN MEDICINA, EDUCACIÓN, HUMANIDADES Y CIENCIA.**

Tenemos plena conciencia de que los vicios generales de nuestra institucionalidad-país han tenido sus efectos en una parte del proceso electoral universitario, sin embargo, esto no daña esencialmente el carácter de fiesta democrática de nuestro ejercicio, porque asegura que las reservas morales de la academia y el nuevo liderazgo quedan mejor posicionados, como garantía estratégica de la universidad.





Con el Dr. Jorge Asjana David y el formidable equipo construido nos reiteramos como voluntaria reserva institucional en medio del profundo daño que el clientelismo, el adocenamiento moral y desestructuración de los actores internos han provocado.

La UASD, a pesar de todo, ha sido protegida desde la inteligencia universitaria y los hechos obligan a reflexionar para hacer crecer la conciencia colectiva y la identidad académica de nuestros actores, para afrontar los dramas que acechan y vadear su agravamiento, potenciando la gobernabilidad desde todas las fuerzas internas, en accionar conjunto y con el espíritu de un solo cuerpo, una sola UASD a favor del país.

***Nuestra vocación en la UASD no es "la oposición", es la academia, por el país y su pueblo. ¡La nueva UASD es posible, se puede y lo lograremos!***

*Bautista López García.*

**BAUTISTA**  
LÓPEZ (RADHAMÉS)

